



cher

eure-et-loir

indre

indre-et-loire

loir-et-cher

loiret

## Indre-et-Loire : Eric Antoine emmène l'association Magie à l'hôpital à Fort Boyard

Samedi 25 juillet, sur France 2, le magicien Eric Antoine tentera de récolter des fonds pour l'association Magie à l'hôpital.

Publié le 20/07/2020 à 19h24



Vue de nuit du Fort Boyard. • © SUD OUEST/MAXPPP

Indre-et-Loire

Il y a 9 ans, Teddy Riner et son équipe prenaient d'assaut le Fort Boyard pour ramener des fonds pour Magie à l'hôpital. Ce 25 juillet, c'est le magicien Eric Antoine qui va rééditer l'exploit pour l'association. Samedi, à 21h05, sur France 2, il viendra porter la cause des enfants hospitalisés et en longue maladie.

**FortBoyard.net**

@FortBoyardNet



Un vent de magie et de folie soufflera samedi prochain dès 21h05 sur @France2tv pour le 3e numéro de #FortBoyard ! @olivierminne recevra l'équipe d'@eric\_antoine épaulé par @CapucineAnav @JeremyFerrari #LeCasPucine @gilalma au profit de @Magiehopital ! A samedi prochain !! 🏰

0:32 2,6 k vues

12:31 AM · 19 juil. 2020



🤍 121 💬 36 personnes tweetent à ce sujet.

Magie à l'hôpital intervient chaque mois dans 14 hôpitaux pédiatriques pour des spectacles de magie, et pour réaliser les rêves des enfants hospitalisés. En 2019, ce sont 73 bénévoles qui ont assuré plus de 6 800 heures auprès des petits patients. Parrain de cette association Eric Antoine aura avec lui la chroniqueuse Capucine Anav, la youtubeuse Le Cas Pucine, l'humoriste Jérémy Ferrari et l'acteur Gil Alma.

**Magie à l'hôpital**

@Magiehopital



Arthur a vécu un moment inoubliable avec @Jeffpanacloc :-)  
Une rencontre si... Magique ! :-) Un grand merci à  
@Jeffpanacloc d'avoir permis à Arthur de voir son rêve se  
réaliser

@Magiehopital #rêve #magie #ilestcontent

3:44 PM · 24 janv. 2020



3



Voir les autres Tweets de Magie à l'hôpital

